



Lors du match amical entre le Sénégal et le Cameroun à Lens ce lundi 17 octobre, la Crtv, média d'État camerounais, a commis une erreur embarrassante.

En effet, lors de la cérémonie d'ouverture, Aaron Diop, fils de Papa Bouba Diop, et la légende camerounaise Roger Milla ont donné le coup d'envoi de la rencontre.

Sauf que, la Crtv a présenté Aaron Diop comme étant le fils de Marc Vivien Foe, décédé tragiquement en 2003. Cette confusion a suscité des railleries et des moqueries sur les réseaux sociaux.